

COIN LACORDAIRE - - - - --UNE OPINION SUR LA BIÈRE-

Les buveurs de bière croient que ce breuvage est inoffensif. Pourtant de très nombreux témoignages médicaux nous mettent en garde contre la bière. En voici un, signé par le docteur Arnott, qui est assez explicite: " Il n'y a pas en ce pays, dit le docteur Arnott, un seul médecin digne de son nom qui ne nous dira que la bière est beaucoup plus malfaisante que le whisky. La raison? C'est que la bière renferme un acide mortel pour les reins. Nous savons tous qu'un homme peut boire cinq fois, dix fois plus de bière que d'eau. Comment cela peut-il se faire? Le voici: La bière agit effroyablement sur les reins pour les mettre en mouvement et leur faire projeter promptement tout ce liquide. Voilà l'explication de tant de mortalités dues au "mal de Bright" parmi les buveurs de bière. Les compagnies d'assurances sur la vie ne laissent pas cette question de côté dans leurs calculs de probabilité de décès. Elles raisonnent de cette façon: Supposons un homme de vingt ans et de santé ordinaire. S'il ne boit pas de bière les actuaire des compagnies d'assurances tablent qu'il vivra jusqu'à soixante ans et même plus. S'il boit de la bière, ces mêmes actuaire calculent qu'il ne peut compter vivre au delà de quarante à quarante-cinq ans. Faites la soustraction. Le buveur de bière abrège sa vie de quinze, peut-être de vingt ans. Les compagnies américaines d'assurances sur la vie connaissent que la bière abrège la vie puisque, dans leurs questionnaires adressés à ceux qui veulent s'assurer, elles ont d'interminables questions sur les buveurs de bière qu'elles placent au même rang que les buveurs d'alcool. Avis aux jeunes gens qui abusent de la bière parce qu'ils croient qu'elle ne leur fait pas de tort.

-----

La plupart des accidents d'autos sont causés par l'alcool.

L'ASSOCIATION C.F.D'ONTARIO(SUITE DE LA  
lère PAGE)

Au nom de l'association je vous remercie de votre collaboration passée et compte sur votre concours.

Président - Comité Local

A V E N D R E

FOURNAISE À L'HUILE

EN BONNE CONDITION - CAPACITE 65 B.T.U.

POUR INFORMATIONS

S'ADRESSER A :

Mme Alice Quenneville,  
Field, Ont.

25e ANNIVERSAIRE- - - -

M. et Mme Paul Deslaunais ont célébré le 24 septembre leur 25e anniversaire de mariage. Il y eut réception à la maison pour les proches parents. Ils reçurent de nombreux cadeaux. A cette occasion leurs enfants étaient de passage à la maison. Ils sont: M. et Mme Florian Benedetti, M. et Mme Paul Rochefort, M. et Mme Bert Robert.

NAISSANCES RECENTES -

Une fille est née à :

M. et Mme Gérald Aubin  
M. et Mme Philiat Larocque  
M. et Mme Willie Brazeau  
M. et Mme Lorney Major

Des Jumelles sont nées à :

M. et Mme Marcel Noel

Un garçon est né à :

M. et Mme Edward Larocque Jr.  
M. et Mme Gustave Guérin

A L'HOPITAL -

M. et Mme Boir, M. Roger Quenneville et Mme Léonard Malette sont à l'hôpital de Sturgeon Falls. A tous nous souhaitons un prompt rétablissement.

DIMANCHE PROCHAIN- le 3 OCTOBRE

MESSE BASSE à 8 hres

GRAND'MESSE à 10 hres

AU SOUS-SOL DE L'EGLISE

A NOS LECTEURS ET AMIS -

Après des vacances un peu prolongée, notre Courrier vous revient avec toutes les meilleurs dispositions possible, ayant toujours pour but de vous être utile en vous renseignant sur toutes les activités paroissiales. Nous espérons que vous lui continuerez votre encouragement.

Si vous préférez le recevoir par la poste il nous fera plaisir d'accepter votre abonnement pour 10 numéros pour le montant de \$1.00. A cette fin vous trouverez au bas de cette page un coupon d'abonnement que vous n'aurez qu'à compléter et nous le retourner avec votre remise.

COUPON D'ABONNEMENT

(10 numéros - - Livraison par la Poste)

Ci-inclus veuillez trouver la somme de \$1.00 pour un abonnement au:

COURRIER PAROISSIAL

NOM.....

ADRESSE.....